AANCHAL LIFELINE

In Zusammenarbeit mit dem Bhopal Memorial Hospital und Research Center haben wir auf dem St. Pauls Campus einen Blutspende-Termin organisiert. Bei diesem ersten Termin haben wir 50 Blutspenden erhalten. Diese Initiative von Aanchal besteht heute aus 500 freiwilligen Blutspendern. Die Blutspenderzahl ist kontinuierlich gewachsen. Unser Ziel ist es, in der Stadt Bhopal Todesfälle aufgrund von Blutmangel zu minimieren. Wir bieten diesen selbstlosen Dienst rund um die Uhr für die schwerkranken Patienten an.

Wir können rechtzeitige Hilfe für Patienten in Bhopal offerieren, die zum einen besonders arm und bedürftig sind und zum anderen Blut und Blutplättchen benötigen. Unsere Spender stehen mit uns in ständiger Verbindung und haben zum Teil sehr seltene Blutgruppen. In unserer Initiative versuchen wir, weitere Freiwillige zu motivieren sich uns anzuschließen, damit mehr Menschen unsere Hilfe erreichen kann.

Da es keinen Ersatz für Blut gibt, besteht die Notwendigkeit, ständig weitere Spender zu finden. Wir sehen vor, die Arbeit zu erweitern und planen einen kontinuierlichen Termin. Den Spuren Christi folgend, der die Quelle des ewigen Lebens ist, wollen wir das Leben fördern, indem wird das kostbare Geschenk des Lebens teilen.

